



GETTY IMAGES, JULIA GODDARD/LA TROMPETTE

Dans le Minnesota, un scandale sidérant des allocations finance le terrorisme au Moyen-Orient

- Joel Hilliker
- [21/11/2025](#)

Selon une enquête du City Journal, des immigrés somaliens dans le Minnesota ont frauduleusement détourné des milliards de dollars d'aide sociale du contribuable pour les envoyer en Somalie, des millions finançant directement le terrorisme.

Notre enquête montre ce qui se passe lorsqu'une mentalité tribale rencontre une bureaucratie des bien-pensants, lorsque des loyautés claniques importées se heurtent à une classe politique trop timide pour offenser, et lorsque des accusations de racisme sont cyniquement déployées pour masquer un comportement criminel.

—City Journal

Le programme de services de stabilisation du logement de l'État du Minnesota, lancé en 2020, était censé coûter 2,6 millions de dollars par an. Au cours des six premiers mois de cette année, il a versé 61 millions de dollars. L'avocat Joe Thompson affirme que la « grande majorité » est frauduleuse.

« Ce que nous voyons, ce sont des stratagèmes empilés sur des stratagèmes, qui vident les ressources censées être destinées à ceux qui en ont besoin. Cela semble sans fin », a déclaré Thompson. « J'ai passé ma carrière à poursuivre en justice des fraudeurs, et l'ampleur de la fraude dans le Minnesota me coupe le souffle. »

Un exemple flagrant est celui des familles somaliennes qui reçoivent de l'argent en prétendant que leurs enfants sont atteints d'autisme. Les demandes de remboursement à Medicaid dans le Minnesota sont passées de 3 millions de dollars en 2018 à 399 millions de dollars en 2023. Les Somaliens ont créé des dizaines de centres de traitement de l'autisme, et les enfants somaliens de 4 ans ont été diagnostiqués autistes dans une proportion trois fois supérieure à la moyenne de l'État.

Que deviennent tous ces dollars ? Une grande partie est envoyée en Somalie, où 4 ménages sur 10 reçoivent de l'argent de l'étranger. « Rien qu'en 2023, la diaspora somalienne a renvoyé 1,7 milliard de dollars, soit plus que le budget du gouvernement somalien pour cette année-là », selon City Journal.

Et une grande partie de cet argent finance Al-Chabaab, le groupe terroriste islamique lié à Al-Qaïda. Le reportage de City Journal indique que des millions ont été acheminés « par l'intermédiaire d'un réseau de "hawalas," des intermédiaires informels basés sur les clans, qui ont fini dans les coffres d'Al-Chabaab ». L'article est intitulé « Le contribuable du Minnesota est le plus grand bailleur de fonds d'Al-Chabaab ».

Il s'agit en grande partie d'une malédiction auto-infligée, due au politiquement correct et à la lâcheté, à un système d'aide sociale hypertrophié et indiscipliné et à des bureaucrates corrompus. Mais ce n'est qu'un aspect d'une malédiction plus grande, imposée par Dieu à cause des péchés de l'Amérique, comme l'avertit le Deutéronome 28 : 43 : « L'étranger qui sera au milieu de toi s'élèvera toujours plus au-dessus de toi, et toi, tu descendras toujours plus bas. »